

Der Kiwi

Nachdem wir anhand eines Bilderpuzzles herausgefunden haben, dass es sich in unserem Projekt um den Kiwivogel und nicht um die Kiwifrucht handelt (diese heißt nämlich eigentlich „chinesische Stachelbeere“ und wurde nach dem Vogel benannt), lernten wir den Kiwi kennen und hielten alles in einem Steckbrief fest. Der Kiwi ist der kleinste, flugunfähige Laufvogel, welcher nur in Neuseeland zu finden ist. Ein Mythos der Maori sagt, dass er früher fliegen konnte und ein tolles farbenfrohes Gefieder hatte. Um den Wald vor einer Insektenplage zu retten, gab er seine Flugfähigkeit auf und bekam ein graubraunes Federkleid. Heute ist er einer der beliebtesten Vögel, vor allem in Neuseeland. Dieser Geschichte lauschten wir, während wir malten. Im zweiten Teil unseres Projektes konnten wir an drei Stationen arbeiten. Wir gestalteten aus Bügelperlen unseren eigenen Kiwi, ließen Kiwis in einem Spiel fliegen und konnten an der digitalen Station auf einem Padlet Rätsel lösen, über den Kiwi lesen und Kiwifilme schauen. Am Schluss gab es jede Menge Kiwiexperten.

